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Compte-rendu de l’Assemblée Générale  

du mardi 28 septembre 2021 
 

 

 

 

Etaient présents : 

 

 

Membres de droit (équipe enseignante) :  

 

- Mme CASTEL Karine (GS/CP) 

- Mme DEROOSE-DEBAS Muriel (CE1/CE2) – Directrice 

- Mme SMALCERZ Sophie (TPS/PS/MS de maternelle) 

- Mme INIAL Nathalie (CE2 /CM1/CM2) 

 

 

Membres actifs 2020– 2021 (bureau sortant) : 

 

- Mme Mélanie Briand (présidente sortante) 

- Mr. Fabien MAILLE (vice-président sortant) 

- Mme Pauline MAILLE (trésorière sortante) 

- Mme Charlène LEGUEN (vice-trésorière sortante) 

- Mme Charlotte CATHERINE (secrétaire sortante) 

- Mme Julie COUPEAU (vice-secrétaire sortante) 

 

 

Parents d’élèves présents : Mr Romain LEGUEN, Mr Gonzague SCHMITT, Mr Jonathan 

LEGODELLIER, Mr Maxime CRISA, Mme Emilie CRISA, Mme Laetitia PRETTI, Mr Elie 

DESHAYES et Mme Eveline MILAZZO. 

 

 Parents d’élèves absents excusés :  Mme Marie DORAY 

 

Membre(s) de la municipalité de Marolles : Mr Roland EDELINE, maire de Marolles, Mme 

Karine CUADRADO (adjointe), Mme Tania BOUVIER (adjointe), Mr Richard DAGUIN (adjoint) 
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ACCUEIL 
 

 

La présidente sortante, Mme Mélanie BRIAND : « Au nom de l’APE, je vous remercie d’avoir 

répondu favorablement à la convocation de notre Assemblée Générale, pendant laquelle nous 

allons vous exposer le bilan des actions menées par l’APE cette année passée encore compliquée. 

Nous attendrons aussi de l’équipe enseignante qu’elle nous soumette les projets pour lesquels 

elle souhaite un financement de l’association.  

Pour information, le grave litige entre l’APEM et l’ancienne trésorière a connu une fin positive : 

la somme de 15000€ a enfin été restituée à l’APEM, dont une grande partie servira nous l’espérons 

à financer un beau projet pour toute l’école.  

Cette année encore les comptes ont été certifiés au 31.08.2021 

 
 

 BILAN 
 

 

Mme Briand présente le bilan de l’année passée : 

 

En raison de la COVID 19, cette année a encore été très particulière pour tout le monde : élèves, 

enseignants et parents. En effet, beaucoup d’animations, comme l’attendue Rando des Chocottes 

n’ont pu avoir lieu.  

L’APE a réussi à proposer à la vente de belles créations sur le marché hebdomadaire au moment 

de Noel, la venue du Père Noel a encore été très appréciée. Une vente de sapins a permis d’offrir 

aux enfants des chocolats aux vacances de Noel.  De l’argent a également été récupéré grâce au 

loto de Pâques.  
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Le bilan financier est approuvé par le bureau et l’assemblée présente. Le bureau tient à remercier 

Mr DEROOSE qui a gracieusement offert de son temps afin de vérifier ce bilan et de le certifier 

conforme.  

 
 

 

 

 PROJETS DE L’EQUIPE ENSEIGNANTE POUR 2021 - 2022 
 

Mme DEROOSE DEBAS, la directrice de l’école, indique la difficulté encore actuelle pour cette nouvelle 

année scolaire à prévoir des animations au sein de l’école.  

 

 

Projets Budgets approximatifs 

 CE et CM : Classe découverte à Tailleville sur 2 jours, thème 

acrobranche et randonnée 

 Spectacle « de la Terre à l’Espace » 

 Atelier escrime avec un intervenant de la période Toussaint à 

Noel.  

 CM1/CM2 : multi-chorale sur le temps scolaire et spectacle 

                                             

 

Classe découverte : 3815€  

Bus : 700€ A/R 

Escrime : 374€ 

Spectacle : 300€ 

Bus pour la Loco : 300€  

 

 

  Maternelle/CP : Atelier Mini Tennis (2 classes) 

 Sortie acrobranche 

 Sortie poney 

 Spectacle vivant  

 Projet Gym au sol avec Gym Lisieux 

 

 Tennis : 720€  

Acrobranche : 500€ 

Poney : 600€ 

Bus 2 sorties : 750€ 

Spectacle : 600€ 

Gym : 2250€ 

 

 

 Pour l’ensemble de l’école, le grand projet qui avait été mis en 

sommeil à cause du COVID est l’activité cirque (dates à 

définir), en partenariat avec la Compagnie du gros Nez Rouge. 

 Un spectacle sera proposé par les artistes le mercredi soir, dont 

les recettes iront directement au profit de l’école. Le spectacle 

des enfants, gratuit, aura lieu le vendredi soir.  

 Sortie école entière cinéma à Noel 

 Sortie école entière à CERZA 

 Projet « musique autour du monde » école entière 

 

          L’achat de jeux éducatifs et d’agrès en bois est évoqué 

  

4500€ pour toute l’école 

Cinéma : 680€ 

CERZA : 1000€ 

Musique : 400€ 

Matériel sport : 1535€ 

TOTAL 19 024€ 
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DIVERS, PROJETS D’ANIMATIONS APE 
 

 

 

L’équipe enseignante réaffirme l’impossibilité de mettre en place la vente mensuelle de gâteaux. 

 

 

La Rando des Chocottes va avoir lieu cette année le dimanche 7 novembre. Elle sera organisée 

en parallèle d’une bourse aux jouets se tenant dans la salle des fêtes (dans le respect des règles 

de lois actuelles et des gestes barrières en vigueur). Une vente de parts de paella remplacera le 

rougail de l’année passée, dans les mêmes conditions d’organisation (commande à l’avance et 

récupération des commandes à la salle). Une annonce est en préparation, un protocole pour la 

rando est établi et les demandes vont être faites en bonne et due forme à la mairie. 

 

 

Le Marché de Noel se déroulera à la salle des fêtes le dimanche 5 décembre, sur le même modèle 

que le précédent, qui avait bien fonctionné. 

 

 

Marolles Kids est prévu comme les années passées le dimanche 15 mai et l’organisation d’une 

boom pour les enfants est à l’étude le vendredi 13 mai.    

 

 

Un repas suivi d’un feu d’artifice pourrait être organisé le samedi 18 juin (aussi à l’étude). 

 

 

La traditionnelle kermesse est envisagée cette année sous la forme de jeux de style Ford Boyard 

(à l’étude). Elle se tiendrait le dimanche 19 juin.  
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ELECTION DU NOUVEAU BUREAU 
 

* Recueil des adhésions en tant que ‘membres actifs’ de l’association : 

 

Membres sortants souhaitant poursuivre leur engagement au sein de l’APEM : 

Mr. Fabien MAILLE, Mme. Pauline MAILLE, Mme. Charlène LEMAITRE, Mme. Charlotte CATHERINE, 

Mme Mélanie BRIAND, Mme Julie COUPEAU  

 

Membres actifs absents et excusés ce jour d’assemblée générale : Mme Marie DORAY 

 

 

Nouvelles adhésions, membres actifs souhaitant poursuivre leur engagement au sein de l’APEM : Mme 

Marie DORAY (absente), Mr Gonzagues SCHMITT, Mr Romain LEGUEN et Mr Jonathan, LEGODELLIER 

(pour les anciens membres) et Mr Maxime CRISA, Mme Emilie CRISA, Mr Elie DESHAYES et Mme 

Laetitia PRETTI (pour les nouveaux).  

 

 

L’APEM les en remercie et leur souhaite la bienvenue.  

 

Les membres du bureau rappellent que les parents peuvent rejoindre l’équipe à tout moment dans l’année scolaire, 

ne serait-ce que pour venir prêter main forte ponctuellement.  

 

* Il est ensuite procédé au vote du bureau, par les 14 membres présents :  

 

Postes Candidats Nombre voix Elus 

Président Mélanie BRIAND 14 Mélanie BRIAND 

Vice président Fabien MAILLE 14 Fabien MAILLE 

Trésorière Pauline MAILLE 14 Pauline MAILLE 

Vice trésorière Charlène LEMAITRE 14 Maxime CRISA 

Secrétaire Charlotte CATHERINE 14 Charlotte CATHERINE 

Vice secrétaire Julie COUPEAU 14 Laetitia PRETTI 

 

 

 


